



SIMPLIFICATION ADMINISTRATIVE

« Paroles, paroles, paroles »

Si nous étions de bonne humeur, nous pourrions chanter “Paroles, paroles paroles” face à ces responsables politiques qui parlent beaucoup pour ne rien dire. Malheureusement notre humeur n’est pas à la fête, elle est plutôt à l’énervement suite aux nouvelles annonces de Mme Genevard sur ce qu’elle ose appeler des mesures massives de simplification. Mme la ministre n’a pas dû comprendre qu’une grande part de l’agriculture en France est basée sur l’élevage !

Les quelques miettes données aux éleveurs présentées comme des gâteaux de fête sont bien difficiles à digérer. Pendant ce temps, la charge administrative portée chaque jour par les agriculteurs aveyronnais est plus importante et plus kafkaïenne.

Nous devons encore recopier nos ordonnances vétérinaire à la main dans un cahier, alors que nous avons la version imprimée par le vétérinaire. Nous devons encore interrompre nos rares vacances quand un contrôleur vient sur notre ferme. Nous devons encore renvoyer trois fois le même document administratif à la même administration, celle même qui délivre ce document.

Quand est-ce que cela va réellement s’arrêter ? Quand les responsables politiques et administratifs de ce pays vont-ils comprendre que leur délire normatif mène à des situations insoutenables sur les exploitations ? Les agriculteurs sont épuisés par la charge mentale qui leur est imposée par ces normes toujours plus nombreuses, par ces formulaires toujours plus épais, par ces contrôles toujours plus cavaliers.

Le gouvernement n’arrive pas à agir sur nos revenus, le gouvernement n’arrive pas à sécuriser nos productions, le gouvernement n’arrive pas à nous donner de la visibilité sur l’avenir de notre élevage. Qu’il nous laisse donc tranquille dans nos fermes faire le travail pour lequel nous avons choisi ce métier : produire une alimentation saine et sûre pour les consommateurs.

Les mesures de simplification ne sont elles-même pas simples. On nous promet le dispositif “Dites le nous une fois” depuis 2013 mais toujours aucune visibilité sur sa date de mise en œuvre. Les promesses ne valent que pour ceux qui y croient. Mme la ministre nous ne vous croyons plus.

Contacts presse :

Marie-Amélie Viargues, présidente de la FDSEA de l’Aveyron : 06 78 46 45 06

Léo Nakich, président des Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 82 51 94 68

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l’Aveyron : 07 69 20 22 86

La Fédération Départementale des Syndicats d’Exploitants Agricoles de l’Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 300 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l’expertise, l’information et le soutien nécessaires pour qu’ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s’appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l’environnement.

www.fdsea12.fr

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 350 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l’installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l’agriculture.

www.ja12.fr

Retrouvez-nous sur :

